

PENDIM

Kodim 0830/Surabaya Utara Menggelar Kegiatan Pembinaan Jaring Mitra Karib

Wanto - SURABAYA.PENDIM.ID

Nov 6, 2024 - 07:12



Kegiatan Pembinaan Jaring Mitra Karib TA. 2024

Surabaya,- Kali ini Dengan mengusung tema, "Mewujudkan Binter TNI AD yang Adaptif Melalui Kegiatan Pembinaan Jaring Mitra Karib Mengoptimalkan Deteksi Dini, Cegah Dini, Temu Cepat dan Laport Cepat Bagi Apkowil", Kodim

0830/Surabaya Utara melaksanakan kegiatan pembinaan jaring Mitra Karib TA 2024, bertempat di aula Makodim 0830/Surabaya Utara, Jalan Gresik No. 52 Perak Barat Kecamatan Krembangan, Selasa (05/11/2024).

Pada sambutan Perwira Seksi Teritorial Kapten Inf Sukilan menyampaikan Kegiatan pembinaan jaring Mitra Karib ini merupakan program kerja Kodim 0830/Surabaya Utara TA 2024.

“Jaring Mitra merupakan mata dan telinga Babinsa diwilayah, yang sudah banyak membantu dalam memberikan informasi dan ikut menjaga situasi diwilayah binaan Babinsa”, Ujar Pasiter.

Lebih lanjut Pasiter Mayor Cke Hermansyah menjelaskan, “bahwa jaring mitra karib ini sangatlah penting karena dalam kegiatan teritorial kewilayahan dan di dalam pelaksanaan tugas Kodim 0830/Surabaya Utara siap bersinergi dengan seluruh komponen yang ada.” Ungkapnya.

Dengan adanya jaring mitra karib ini semoga dapat meningkatkan perlawanan wilayah terhadap potensi ancaman yang ada berupa disintegrasi bangsa dimana perang yang berlangsung saat ini adalah perang asimetris yang meliputi semua sektor Ipoleksosbudhankam (ideologi, politik, ekonomi, sosial budaya, pertahanan dan keamanan).

TNI AD bukan suatu golongan atau kasta tersendiri, tapi adalah bagian dari rakyat sehingga TNI AD tidak boleh dipisahkan dari rakyat. Soliditas TNI dan rakyat khususnya di wilayah Kab. Katingan adalah suatu kekuatan besar yang akan menjadi benteng terkuat dalam menghadapi bahaya potensi ancaman tersebut dalam menjaga keutuhan NKRI, “Tambahnya.

“Harapan saya kepada rekan-rekan Jaring Mitra dan Babinsa jajaran Kodim 0830/Surabaya Utara agar tetap bersinergitas, sehingga apapun kondisi diwilayah termonitor dan tetap kondusif”, Pungkasnya.